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牛久市教育委員会６月定例会会議録 

 

 

１．日  時  令和元年６月１７日（月）午後１時３０分 

２．場  所  市役所分庁舎 第１会議室 

３．出席委員  染谷 郁夫・石井 美知夫・後藤 雅宣・芦田 亜里香・五十嵐 登喜子 

４．委員以外  教育部長            川井 聡 

  の出席者  次長兼教育企画課長       吉田 茂男 

        次長              飯野 喜行 

学校教育課       課長  川真田 英行 

学校教育課  学校建設対策監  佐藤 孝司 

指導課         課長  豊嶋 正臣 

文化芸術課       課長  手賀 幸雄 

生涯学習課       課長  中野 祐則 

スポーツ推進課     課長  齋藤 勇 

国体推進課       課長  横田 武史 

中央図書館       館長  関 達彦 

教育企画課     課長補佐  山口 功 

学校教育課     課長補佐  戸塚 美幸 

学校教育課     課長補佐  森田 明 

指導課       課長補佐  山口 明 

文化芸術課     課長補佐  大野 恵子 

生涯学習課     課長補佐  山越 義弘 

スポーツ推進課   課長補佐  塚本 浩 

スポーツ推進課   課長補佐  津脇 正晴 

国体推進課     課長補佐  高橋 頼輝 

５．欠席者   学校教育課     課長補佐  高野 裕行 

６．会議録署名人 石井 美知夫 

７．議事事項  議案第 ２号 牛久市文化財保護審議会委員の委嘱について 

        議案第 ３号 牛久市図書館協議会委員の任命について 

        議案第 ４号 牛久市社会教育委員の委嘱について 

８．各課連絡 

９．質  疑 

１０．その他 
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次長兼教育企画

課長 

 

出席委員が、定数に達したため定例会の成立を宣言。 

 

 

教育長   皆さんこんにちは。 

  今、神谷小学校と下根中に北海道の稚内の校長先生たちが授業の視察ということで

いらっしゃっておりました。稚内では不登校も多いし、学力向上も課題になっている

ということで、牛久の教育の取り組みを参考にしたいと来ていただいています。 

  来週はうちの指導主事が宮城県の塩竈市に指導に行き、またその次の週は塩竈市か

学びに来ます。あしたは千葉県からの視察が、先週は中国地方からの視察がというふ

うに、多くの視察を受け入れております。牛久の学びが、全国に発信してもらえれば

よいという気がしています。 

  一方、きょう議会がありました。人事がありまして、後藤先生が３期１２年にわた

って務めていただき、後藤先生の後任として𠮷原英夫先生が、私ももう１期というこ

とで再任を受けましたのでご報告を差し上げます。後藤先生におかれましては、まだ

９月までありますので、９月の時期になりましたら、後藤先生にゆっくりご挨拶をい

ただきたいと思っています。またその節はよろしくお願いします。 

 

 

教育長 

 

  開会を宣言する。 

 

 

  会議録署名人 石井美知夫委員を指名する。 

 

 

教育長   初めに、議案第２号、牛久市文化財保護審議会委員の委嘱について、事務局より説

明をお願いします。 

 

 

文化芸術課長   それでは、議案第２号、牛久市文化財保護審議会委員の委嘱についてご説明申し上

げます。 

  本件は、現審議会委員８名が本年７月１日をもって任期満了となるため、引き続き

委嘱をしようとするものです。 

  次のページの１番、２番、それから４番から９番までの８人の委員の方が対象にな

っております。 

  また、平成３０年度末で辞任されました東京藝術大学の長尾委員の後任には、同じ

く東京藝術大学の建築史専門の上野教授に委嘱しようとするものです。 

  市では、旧住井邸の整備を初め、市内建造物の保存活用、それから文化財保存活用

地域計画の推進など、これまで以上に専門家の動員が必要となるため、専門機関に所

属する研究者を中心として、市の文化財保護調整に専門的見地から調査、審議をして

いただきたく考えております。 
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  今回の委嘱による任期は令和３年７月１日までとなります。 

  何とぞご同意いただきますよう、ご審議お願いいたします。 

 

 

   議案第２号について質疑を受けるが質疑なし。 

  出席者全員の賛成を得る。 

 

 

教育長   次に、議案第３号、牛久市図書館協議会委員の任命について、事務局より説明をお

願いします。 

 

 

中央図書館長   それでは、議案第３号、牛久市図書館協議会委員の任命についてご説明いたします。 

  図書館協議会は、図書館の運営に関し館長の諮問に応じ意見を述べるために設置さ

れる機関で、現在、委員の任期が令和元年７月３１日をもって満了となりますことか

ら、牛久市立図書館条例第４条第２項の規定に基づき、学校教育及び社会教育の関係

者、家庭教育の向上に資する活動を行う者並びに学識経験のある者の中から１０名の

委員を任命するものでございます。 

  名簿に網かけをしております牛久市議会教育民生常任委員会委員長の守屋常雄様、

読み聞かせボランティア代表の赤間理可様、学校長会で牛久小学校校長の山口裕司様、

同じく牛久第二小学校校長の浅野尚子様、牛久市ＰＴＡ連絡協議会会長の池辺晋也様、

筑波大学准教授の鈴木佳苗様、元牛久第二小学校校長の鶴巻幸子様の７名につきまし

ては、新たに委員に任命する方々でございます。それ以外の３名につきましては再任

となります。 

  委員の任期につきましては、令和元年８月１日から令和３年７月３１日までの２年

間となります。 

  以上、ご審議のほどよろしくお願い申し上げます。 

 

 

   議案第３号について質疑を受けるが質疑なし。 

  出席者全員の賛成を得る。 

 

 

教育長   次に、議案第４号、牛久市社会教育委員の委嘱について、事務局よりお願いします。 

 

 

生涯学習課長   それでは、議案第４号、牛久市社会教育委員の委嘱についてご説明いたします。 

  社会教育委員の任期が本年６月３０日をもって任期満了となることから、委員のほ

うの委嘱をしまして、委員会同意を求めるものでございます。 

  別紙名簿を見ていただきまして、新任者が４名、それと再任者が８名、合計１２名
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となります。 

  なお、今回から学識経験者として、筑波学院大学の武田直樹先生を新規に１名増員

して委嘱することといたしました。武田先生におかれましては、筑波学院大学の経営

情報学部ビジネスデザイン学科の講師、兼任として社会力コーディネーターをされて

おります。学歴としましては、筑波大学の教育研究科スクールリーダーシップ開発専

攻修士課程を修了しております。近隣の委員会の状況ですが、美浦村子ども・子育て

会議の会長、それとつくば市生涯学習審議会の委員、それと茨城県立中央青年の家運

営協議会委員会の副委員長をされております。 

  任期につきましては、令和元年７月１日から令和３年６月３０日の２年間となりま

す。 

  ご審議のほうよろしくお願いいたします。 

 

 

   議案第４号について質疑を受けるが質疑なし。 

  出席者全員の賛成を得る。 

 

 

教育長   次に、予算価格１３０万円以上の工事計画及び予定価格１００万円以上の教育財産

の取得について、各課より報告をお願いします。 

  学校教育課からお願いします。 

 

 

学校教育課 

学校建設対策監 

  それでは、私のほうからは、１３０万円以上の工事計画の１番と２番のほうを説明

させていただきます。 

  １件目につきましては、ひたち野うしく中学校新築工事のうちの、武道場と給食室

の工事でございます。 

  条件付き一般競争入札で７月１０日を開札予定としております。その後、議会案件

でございますので、臨時議会のほうを８月１日に開催していただく予定で今進めてお

りまして、８月１日の議決をもって工事の契約が成立ということで、来年の３月３１

日までの工期で工事のほうを進める予定でございます。 

  武道場につきましては、鉄筋コンクリート一部鉄骨造で５６０．４５１平米という

ような大きさでございます。給食室に関しましても、同じように鉄筋コンクリートで

ございまして、４７１．６９５平米というような面積。それから屋根付き広場で、こ

ちらに関しましては鉄骨造で３６７．２平米。そのほかトイレ棟、これは屋外トイレ

です。これは北側の敷地の駐車場に建設するものでございます。３１．０２５平米と

いうようなこと。そのほか外構のほう、舗装やフェンスとかそういったものを含みで、

設計額が６億１，３８５万５，０００円というような内容でございます。 

  ６月６日に一般競争入札の公告をいたしまして、現在のところ設計書の申請が５社

ほど出てきております。この後、７月２日を締め切りとしまして、今回の工事は２社

による特定工事建設企業体を組んでいただきますので、その申請も７月２日までにし
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ていただいて、７月１０日が開札というような段取りになってございます。 

  続きまして、２番目に関しましては、ひたち野うしく中学校新築工事のうちのグラ

ウンドの整備工事でございます。 

  こちらに関しましては、やはり条件付き一般競争入札ではございますけれども、こ

ちらに関しましては１社での施工ということになります。 

  同じように７月１０日に開札の予定で、８月１日の臨時議会で承認をしていただく

という状態でございます。 

  クレイ舗装ということにしてありますけれども、こちらに関しましてはグラウンド、

真砂土の土で整備するということで、約１万２，１６２平米。それから防球ネット、

こちら野球のバックネットにかわるものということで、高さが１０メートルでかぎの

手に２０メーターずつ整備する予定でございます。それから駐輪場、こちら４８０台

分の駐輪場の整備。それから駐輪場から校舎棟までの屋根付歩廊というものを４０メ

ートルほど整備をいたします。そのほかに部室棟のプレハブが５５平米。それから体

育倉庫、こちらもプレハブになりますけれども、４６平米ということで、設計額が１

億８，５８１万２，０００円ということでございます。 

  こちらに関しても設計書の請求のほうが５社から来ておりまして、そのメンバーで、

こちらは１社単独でございますので、その請求された業者さんがほぼ入札に参加する

ということになると思います。 

  私のほうからは以上です。 

 

 

学校教育課長   同じく学校教育課でございまして、３番目の工事になります。 

  令和元年度の奥野小学校本館屋根防水改修工事ということで、こちらについては６

月２６日に入札の執行を予定しております。 

  奥野小学校の３階の部屋が雨漏りが教室に出ていまして、若干、仮に補修をしまし

たら、今現在はとまっている状況ですが、また横殴りの雨とかがあれば多分出るんじ

ゃないかというところです。 

  グラウンド側の表側の校舎になります。昭和４０年築で、平成１８年度に大規模改

造はやっているんですが、屋根のほうについて今回ウレタン塗装防水ということで行

う予定です。 

  ９月末までの工期を予定しておりまして、設計が１，０３２万４，８００円という

形になっております。 

  以上です。 

 

 

国体推進課長補

佐 

  お手元の資料で予定価格１３０万円以上の業務委託ということで、国体に関係した、

今回４つの案件につきましてのご報告でございます。 

  まず１点目が、牛久市いきいき茨城ゆめ国体牛久市看板等製作・設置及び撤去等業

務委託でございます。 

  これにつきましては、競技関係以外の看板ということになります。例えば、会場外
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で駐車禁止の看板であるとか、あと主な駐車場は生涯学習センターになりますので、

そこまでの誘導する看板であるとか、店舗等に駐車禁止願いますという、そういうお

願いの看板、あと大会期間中はこの道路は大変混み合いますという啓発看板等々で、

１５１枚の看板を設置する業務委託でございます。 

  ５月２７日に入札を行いまして、２０６万８，０００円、これ税抜きになりますけ

れども、光彩アートが請け負っております。請負費率は９８．９％です。 

  ２つ目、いきいき茨城ゆめ国体軟式野球会場設営等業務委託でございます。 

  これにつきましては、競技開催時におきましての各所室等の設営をする業務でござ

います。ほとんど野球場内の所室等で賄えますけれども、それ以外のものにつきまし

ては、仮設のテント等を設営して設置及び競技のほうの進行に努めるというものでご

ざいます。 

  これも５月２７日に入札を行いまして、２０５万７，１５０円、有限会社シンセイ

さんが５９．５％の請負費率で落札をしております。 

  ３つ目、いきいき茨城ゆめ国体牛久市識別用品、これはジャンパーになります。 

  これは時期的に９月の下旬ということで、長袖なんですけれども袖からとれるタイ

プにしております。６色を設けておりまして、各係が色でわかるというようにしてお

ります。例えば実施本部、我々ですけれども、黒を基調としたジャンパー。あとボラ

ンティアの方はオレンジを基調としたジャンパー等々になっております。 

  これにつきましては、５月２９日に入札を行いまして、４４９万５，５００円でサ

ンスポーツさんが落札をしております。請負費率は９８．２％ということになってお

ります。 

  めくっていただきまして４つ目、裏面になります。いきいき茨城ゆめ国体空手道競

技運営システム等設営・撤去及び運営支援等業務委託でございます。 

  これにつきましては、ほとんど運営システムということで、モニターテレビ、これ

は６０型８台ということなんですけれども、４面で２面ずつのモニターを設置して、

そこでどちらが勝っているかとか、この選手はどこの選手ですよというものを掲示す

るものになっております。 

  次に、ビデオ判定システムというのがございまして、これは去年から一応組手関係

で技が入ったか入らないかという場合にビデオ判定をするというのが去年から実施さ

れております。これは準決勝からになるかと思います。 

  それから、あと映像設備ということで、どうしても会場内に入れる人が限られてお

りますので、おもてなしコーナーに大きなテレビを設けて、そこでも見られるという

ようなシステムを導入するということになります。 

  これにつきましては、６月６日に契約をいたしまして、株式会社ＫＴＤ、これは空

手道ではこの業者しかないものでして、この業者が２，３１９万６，０００円で落札

をしております。これは１社随契で行っておりまして、請負費率は１００％というこ

とになります。 

  以上、報告となります。 
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教育長   報告についてなどご質問ありませんか。 

 

  （各課連絡） 

 

教育長   ６月の定例会を終了いたします。 

  次は、７月の定例会は７月２２日、市役所３階庁議室、午後１時３０分から開催に

なります。よろしくお願いします。お疲れさまでした。 

 

 


